

## ALCALDIA

### LA CORRIDA DE BENEFICENCIA

[...] La corrida será presidida por gentiles enfermeras: dos de la Cruz Roja, dos del Hospital Militar, **dos del Hospital de Nuestra Señora de las Mercedes** y dos del Hospital Policlínico del Requeté. [...]

parlamento presidencial.  
**ALCALDIA**  
**LA CORRIDA DE BENEFICENCIA.**  
En el despacho de la Alcaldía, al entrevistarse los periodistas con el alcalde, don José María Angulo, estaba reunida la Comisión organizadora de la corrida de Beneficencia.  
El alcalde comunicó a los periodistas que estaban al llegar de un momento a otro los toros que han de ser lidiados en dicha corrida, celebrándose esta tarde el desencajonamiento de los mismos.  
La corrida será presidida por gentiles enfermeras: dos de la Cruz Roja, dos del Hospital Militar, dos del Hospital de Nuestra Señora de las Mercedes y dos del Hospital Policlínico del Requeté.  
De acuerdo con las autoridades militares, se pone en conocimiento que los billetes de la corrida de Beneficencia servirán de salvoconductos para venir a San Sebastián y regresar a los pueblos de residencia el día de su celebración.  
Don Manuel Urreiztieta ha entregado al alcalde una fila de la grada 4, y una señorita tradicionalista, que oculta su nombre, cuatro asientos de grada.  
Estas localidades son entregadas para que con ellas presencien la fiesta taurina los heridos en los campos de batalla, ejemplo que deben imitar las personas que se precien de buenas españolas y patriotas.

---